

# Karatekas für ukrainische Kinder

Gemeinsam trainieren und Gutes tun.

Am 24. September 2022 findet ein gemeinsames Training für alle interessierten Karatekas unter der Leitung von Julius Haub (6. Dan) statt. Wir trainieren zu Gunsten der Spendenaktion der Herzenssache:

## Flüchtlingshilfe für Kinder aus der Ukraine



**Training:** 14.00-16.00 Uhr in der alten Turnhalle des Max-Planck-Gymnasiums, Pavillonstr. Saarlouis,

2 Gruppen: ab 14 Jahre und 5. Kyu, unter 14 Jahre (anderer Trainer)

**Gebühr:** Das Training ist kostenlos, um eine angemessene Spende für die Herzenssache wird gebeten.

**Veranstalter:** Karate-Zentrum-Saarlouis e.V.

**Info:** Julius Haub: 01636868923

[www.karate-zentrum-saarlouis.de](http://www.karate-zentrum-saarlouis.de)

[info@karate-zentrum-saarlouis.de](mailto:info@karate-zentrum-saarlouis.de)

Fotos und Videoaufnahmen sind nur mit Genehmigung des Veranstalters erlaubt. Jeder Teilnehmer erklärt sich mit der Teilnahme am Lehrgang mit der Veröffentlichung von Bild- und Videoaufnahmen, auf denen er erkennbar ist, für Werbezwecke und Pressearbeit einverstanden.

Der Veranstalter lehnt jegliche Haftung ab!